



Dépêchez-vous de voter pour le nom de la salle du FSE !

publié le 08/04/2015

Après avoir consulté les élèves pour glaner des idées de noms pour la nouvelle salle du FSE, nous avons sélectionné les meilleures propositions.

A vous de voter pour votre nom favori en cliquant sur le lien ci-dessous.

Pour l'instant, c'est "le repère des tortues" qui est en tête (voir doc joint pour connaître les votes au 08 avril) .

Le choix définitif sera annoncé le jour du cross-pétanque, donc vous pouvez voter jusqu'au 11 avril.

https://docs.google.com/forms/d/12aehg8pGEfFsogC5riQ-nfT_ck5P61djHOGsiS5zQJQ/viewform?usp=send_form

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.